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Há cerca de um mês, 
quando a tempestade 
acompanhada de fortes 
rajadas de ventos cau-
sou muitos estragos em 
Jaborandi, a Prefeitura 
vem atuando no aten-
dimento das famílias 
afetadas. Cerca de 
20 moradias já foram 
reparadas e o trabalho 
continua para que todos 
sejam atendidos. 
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JABORANDI 
Moradias afetadas por 

temporal são recuperadas 

Servidores executam reparos em uma das moradias 
atingidas pelo forte temporal. 

A tendência dos 
patinetes elétricos, 
que estão ganhando a 
preferência do público, 
é aposta da ACIC – 
Associação Comercial 
e Industrial de Colina 
para a premiação da 
promoção de Natal, que 
começa hoje. Saiba 
mais na página 6

Promoção da ACIC 
sorteia dois patinetes 

Cheio de propostas 
para o desenvolvi-
mento da terra natal 
está o vereador eleito 
João Felipe Vaz Faria 
(PSDB), que é novato 
na política e foi eleito 
com 337 votos na 2ª 
campanha que dis-
putou. A primeira foi 
em 2020, mas não foi 
eleito. 

Na entrevista à re-
portagem, o engenheiro 
mecânico de formação 
afirma que uma das 
metas é implementar 
modalidades olím-
picas para destacar 
os jovens talentos 
colinenses. Ele tam-

“Ser um vereador ativo para 
contribuir com a comunidade” 

bém vai batalhar pela 
ampliação do horário 
de atendimento das 
creches, união dos 
dados dos pacientes, 
descentralização da 

farmácia popular, 
dentre outras metas 
para o 1º mandato que, 
segundo ele, será de 
muito aprendizado.    
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O estreante João Felipe foi o entrevistado do programa 
“Conexão Tudo de Bom” do último dia 11. 

Uma se rv i do ra 
de  53  anos  f i cou 
gravemente fer ida 
após quat ro  cães 
atacarem a moto que 
conduzida, derrubá-la 
no chão e mordê-la 
na perna,  braço e 
nas costas causando 
diversas lesões. Em 
uma delas a pele foi 
ar rancada e f icou 
pendurada. Acompa-
nhe esse caso que 
causa indignação. 
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Motociclista atacada por 
cães fica gravemente ferida

As diversas lesões causadas na vítima que felizmente 
sobreviveu ao ataque feroz dos cães. 
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Pode, também, iniciar negócios, e tratar de assuntos pessoais 
que será bem sucedido. Boas notícias.

Horóscopo da semana de 21 a 27/11

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Algumas 
perturbações passageiras em relação aos 
filhos estão previstas hoje. Haja com calma e 

autoconfiança, que tudo tende a dar certo. Melhora da saúde 
e das chances gerais. Você poderá ser mais solicitado para 
participar de festas ou outras reuniões sociais.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Êxito nos trabalhos 
que necessitem de muita responsabilidade e 
perícia, nos negócios iniciados anteriormente 

e na vida pública de um modo geral. Ótimo para decorar o lar, 
para renovar o ambiente de trabalho, ao amor e para viagens.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Boas indicações 
de esperanças que se concretizarão num futuro 
próximo. Ainda hoje ou amanhã, você estará 
favorecido no que diz respeito a projetos pessoais. 

Início de um bom período no campo profissional e financeiro.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Dia dos mais 
afortunados para os negócios, para o trabalho, a 
prosperidade financeira e social. Poderá lucrar, 

também pela ciência, educação e viagens. Evite desentendimentos 
com a pessoa amada. Procure ser mais ativo no seu ambiente social.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 A sua 
preocupação maior continuará, ainda hoje, 
procurar alguém que realmente entenda você 
em todos os sentidos. Bons contatos com 

pessoas bem intencionadas e de finanças elevadas, farão com 
que solucione boa parte de seus problemas neste dia. Êxito em 
jogos, sorteios e harmonia no setor romântico.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02  Ótimo dia 
para tratar com pessoas de alta posição, com 
políticos e personalidades governamentais e 
administrativas. Lucrará nos negócios relacionados 

com navegação, no comércio de atacado ou em grande escala. 
Desligue-se do que parece ser inútil para a sua vida.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Muita disposição, 
otimismo e compreensão para com os outros. 
Assim estará você neste dia que tem tudo para 
ser muito bom. Mas evite estragar tudo isso por 

causa do ciúme e do orgulho. Espalhe em torno de si, otimismo 
e bondade. Todos irão retribuir em dobro.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04  Dia em que terá 
sucesso em tudo que está relacionado com o 
ensino e a educação de crianças. Forte tendência 
à especulação e muito sucesso nos negócios. 

Excelente ao amor. Deixe as emoções fluírem livremente se 
você pretende encontrar a paz e alegria.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Os negócios 
que tem em vista poderão ser realizados com 
vantajosos lucros. Hoje as transações estarão 
em evidência. Agora evite receios infundados e 

preocupações negativas. Dia melhor para os assuntos familiares 
e o romance.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Você 
também estará mais interessado pelo ocultismo 
ou experiências intelectuais. Dia em que 
enfrentará algumas oposições e dificuldades 

impostas por parentes, familiares e vizinhos. Não se preocupe, 
pois com autoconfiança e inteligência, sairá vencedor.

PEIXES - de 20/02 a 20/03  Dia em que poderá 
obter os resultados pretendidos em seu campo 
profissional, devido ao bom fluxo de Vênus. 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Os excessos de 
prazer, estimulantes e de trabalhos que requeiram 
grande concentração e capacidade mental, não 
serão de todo favoráveis hoje. Bom fluxo, todavia, 

aos negócios iniciados anteriormente. Popularidade em evidência. 
Novas e duradouras amizades também estão previstas.

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. 
Tratar fone 99709-9585, 
c/ Adilson (Gledan). 

VENDE-SE 
Casa em fase de 

acabamento. Terreno 
12,5x25m de esquina. 
Murada, portão basculante, 
3 quartos e 2 suítes. Valor: 
R$ 150 mil mais parcelas 
de R$ 453,00 ou R$ 190 

VENDE-SE 
Suporte p/ TV MDF 

madeirado Eucatex, 
1,20m de altura x 1,40m 
de largura, em ótimo es-
tado; Smart TV Samsung 
50" 50F55 c/ nota fiscal 
e manual; sofá 2,60m de 
largura, linho cru e em 

bom estado. Tratar (17) 
99725-6929. 

MARCENARIA 
BACCHINI 

Execução de projetos, 
cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 
móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: (17) 
3341-4744 ou 98179-6038 
(      ), c/ José Valentim. 
DELÍCIAS CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos p/ 
aniversários, pão de mel, 
pães, roscas e salgados 
para festas pelo fone 
3341-3230 ou à Av. Luiz 
Lemos de Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas de 
árvores, plantio de grama, 
comércio de vasos e plan-
tas em geral. Contato (17) 
3341-1604 / 99135-3501 
/ 98189-4149, c/ Gabriel 
Paro. 

LAVAGEM A SECO
Limpeza especializada 

de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria do 
Marquinho – 3341-3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 e 
98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e troco 
cordas de cadeiras de 
alpendre. Tratar pelo fone 
99271-2262, c/ Noel. 

BOLOS, TRUFAS 
E DOCINHOS 

Aceito encomendas de 
bolo branco e chocolate. 
Também faço trufas e do-
cinhos para festa. Contato 
pelos fones 99110-0665 e 
3341-1552, c/ Rita. 

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
cont ra tando:  vagas 
para subgerente de 
lo ja  em Col ina,  en-
sino médio completo 
e disponibi l idade de 
horário. Acesse: https://
www.jobcoach.com.br/
empresas/ac.aspx?Pro-
cessId=31213

mil quitada. Aceito trocas. 
Informações (17) 99202-
5211, c/ Rogério Amaro.
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O vereador eleito 
João Felipe Vaz Faria 
foi o entrevistado do 
“Conexão Tudo de Bom” 
do último dia 11. O en-
genheiro mecânico de 
formação é estreante 
na política e foi eleito 
pelo PSDB com uma 
votação considerável, 
de 337 votos na 2ª 
eleição que disputou. 
Na primeira, em 2020, 
obteve 187 votos. 

Ele acredita que 
a Câmara será mais 
unida e irá trabalhar 
em prol da população. 
A taxa de reeleição, 
que caiu em diversas 
cidades da região, é 
um fato. “Os eleitores 
tem apostado em 
pessoas mais novas 
e quem ingressa na 
vida pública tem que 
ser de fácil acesso, 
disposta a atender 
a todos os cidadãos 
o tempo inteiro. Vou 
correr atrás de me-
lhorias para ajudar o 
máximo de munícipes 
possível”, declarou. 

“Sempre gostei da 
política e há quatro anos 
tive o meu primeiro 
convite para disputar 
uma campanha. A 
primeira votação foi 
algo extraordinário 
porque foi uma cam-
panha muita rápida por 
causa da pandemia. 
Fui convidado nova-
mente e desta vez fiz 
mudanças que deram 
certo”, contou João 
Felipe que acrescentou: 
“Amigos e familiares 
abraçaram a causa e 
me ajudaram. Nasci e 
fui criado em Colina, 
como meus pais que 
também são daqui. 
Tenho uma paixão 
muito grande por esta 
cidade, tive oportu-
nidade de ir embora, 
mas optei em ficar”. 

João Felipe disse 
que nesta eleição teve 
reforço. “A primeira 
viagem é sempre mais 

Implementação de modalidades olímpicas é uma das 
propostas de João Felipe, estreante na política

“Serei um vereador ativo para contribuir com o desenvolvimento da cidade”
difícil, apanhamos um 
pouco e isso é normal. 
Consegui alguns alia-
dos e tive um contato 
maior com os familiares, 
reforçando que seria 
candidato para obter 
o apoio deles”. 
VEREADOR ATIVO 

Perguntado sobre 
o que pretende fazer 
na Câmara, ele afir-
mou: “Pretendo ser 
um vereador ativo 
que contribua com 
a sociedade. Se vier 
projeto que não é o 
nosso, vamos analisar 
e se for para benefi-
ciar a grande maioria 
da população, com 
certeza, estaremos 
juntos”. 

Ele disse que as 
principais áreas, que 
todo político precisa 
atuar, são a saúde, 
educação e esporte. 
“Sou apaixonado 
por esporte desde 
criança e uma das 
minhas propostas é 
implementar as mo-
dalidades olímpicas 
para destacar jovens 
talentos colinenses. 
Temos estrutura e pro-
fissionais capacitados 
para dar o pontapé 
neste projeto. É só 
questão de correr 
atrás dos incentivos 
do governo e colocar 
em prática. Outro ob-
jetivo é incentivar os 
atletas amadores com 
ajuda de custo para 
se desenvolverem no 
esporte”. Ele destacou 
também: “Temos gran-
des nomes revelados 
no futebol, no hipismo 
com potencial enorme. 
Há bastante jovens 
desacreditados no 
esporte por falta de 
incentivo que tem tudo 
para dar certo”. 

Outra meta é oferecer 
curso de robótica nas 
escolas como existe 
em outros municípios 
para motivação das 
crianças. Ele reforçou 

ainda que o Centro  
Integrado de Educação 
e Cultura, inaugurado 
recentemente no Par-
que Débora Paro, é 
um espaço que deve 
ser explorado com 
a união das escolas 
para desenvolvimento 
de projetos musicais, 
artes cênicas, etc.
UNIÃO DE DADOS 

DO PACIENTE 
Na saúde a meta 

é a união de dados 
dos pacientes. “Se o 
munícipe é atendido 
na Unidade Básica de 
Saúde e, por ventura, 
passa mal ou precisa 
buscar atendimento no 
hospital ou no Pronto 
Atendimento Municipal 
as informações estão 
no sistema, de fácil 
acesso para o médi-
co. Os exames que o 
paciente fez no hospi-
tal para consultar na 
UBS, todos os dados 
estarão unificados. A 
pessoa não precisa se 
deslocar para buscar 
resultado. Por sua vez 
o médico não precisa 
consultar um familiar 
para saber as medi-
cações e tratamento 
porque estarão dispo-
níveis. Muitas vezes 
o paciente idoso não 
se recorda destas 
informações quando 
da consulta com o 
médico”. 

Outra proposta do 
vereador é indicar a 
descentralização da 

farmácia da Secre-
taria da Saúde. “Se 
conseguíssemos 
colocar mais dois 
pontos para retirada 
de medicamentos 
ajudaria bastante. Dá 
para ser feito porque 
já temos as UBSs nos 
bairros, não impactaria 
o orçamento. Para 
indicarmos temos que 
ir atrás do recurso, 
não adianta criar uma 
despesa sem achar 
uma receita”. 

RECLAMAÇÕES 
NA CAMPANHA 
O vereador disse  

que tirou férias do 
trabalho na campanha 
e percorreu a cidade 
toda. Ele contou  que 
recebeu muitas recla-
mações e sugestões 
e que está analisando 
cada uma delas. “An-
dava com uma caderno 
para anotar tudo que 
achava relevante para 
dar seguimento na Câ-
mara e falava que se 
conseguisse ser eleito 
voltaria ali novamente 
para conversar mais”. 

As principais cobran-
ças era o atendimento 
pediátrico 24 horas 
com prof issionais 
especializados e a 
mudança do horário 
de atendimento das 
creches. “Essa última é 
uma grande discussão 
que vamos aprofundar 
na Câmara. A maio-
ria da população sai 
do serviço às 18h e 

precisa pedir para um 
familiar ou contratar 
alguém para buscar a 
criança. É necessário 
encontrarmos um meio 
termo porque sabe-
mos que a questão 
financeira pesa com 
a contratação de mais 
funcionários ou com a 
ampliação do horário”. 

Em uma das con-
versas algumas se-
nhoras o pegaram de 
surpresa ao perguntar 
quais eram seus pla-
nos para a população 
idosa.  “A população 
está envelhecendo e 
precisamos dar um 
conforto a mais porque 
deu tudo que podia no 
período ativo da vida 
e agora necessita de 
um respaldo com a 
promoção da saúde 
para que se sintam 
bem. A ideia é criar 
projetos e progra-
mas para melhorar o 
desenvolvimento dos 
idosos e o incentivo 
a prática esportiva. 
Temos uma 3ª idade 
ativa, precisamos dar 
uma força maior e um 
olhar mais atencioso”. 

A VIDA 
PROFISSIONAL 
O vereador eleito 

também contou um 
pouco sobre a vida 
profissional na en-
trevista. Ele trabalha 
desde os 16 anos e 
se formou em enge-
nharia mecânica em 
2019 pela Unifeb. A 
carreira no Hospital 
José Venâncio co-
meçou em 2012 e 
atualmente exerce o 
cargo de encarregado 
de manutenção. 

A carga de traba-
lho aumentou com a 
implantação da UTI 
e o tomógrafo é um 
equipamento primor-
dial. “O equipamento 
era um sonho anti-
go, já tínhamos os 
aparelhos de raio x 
e ultrassom. Com a 

pandemia o governo 
liberou algumas ver-
bas e equipamentos e 
fomos contemplados 
com o tomógrafo”. Ele 
salientou: “Precisamos 
apresentar um projeto, 
executado por etapas 
e seguindo todos 
requisitos pré-deter-
minados. Tivemos 
que contratar uma 
equipe especializada 
e acompanhamos de 
perto todo serviço, 
dando total auxílio 
para a instalação do 
equipamento. Houve a 
troca de todo o painel 
elétrico do hospital já 
que o transformador, 
com pouco tempo 
de uso, precisou ser 
substituído por outro 
mais potente. Isso 
gerou empecilhos que 
atrasaram a obra”. 
MODERNIZAÇÃO 

DO HOSPITAL 
A pandemia foi um 

período positivo para 
o hospital colinense 
que se tornou um 
modelo na região. 
“Nessa época veio 
muito recurso e o 
governo propôs a 
abertura de lei tos 
emergências de UTI. 
Primeiramente mon-
tamos na estrutura 
existente e depois 
reformamos até a re-
gulamentação para a 
UTI fixa. Trabalhamos 
muito e, às vezes, 
até dormíamos no 
hospital porque não 
dispúnhamos na épo-
ca de um tanque de 
oxigênio. Por conta 
disso os cilindros dos 
pacientes precisavam 
ser trocados a noite".  

Para o vereador 
eleito o primeiro man-
dato será de muito 
aprendizado e que 
irá diluir as críticas 
porque ninguém é 
perfeito. Ele prometeu 
ainda que as críticas 
construtivas serão 
acolhidas. 

O vereador eleito nos estúdios da Rádio 105 FM. 
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EDITAL DE NOTA
Considerando a existência de INSTRUMENTO PARTICULAR DE PROMESSA DE COMPRA 

E VENDA COM ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA EM GARANTIA firmada por DEVEDORES FIDUCI-
ÁRIOS tendo por objeto os LOTES abaixo relacionados, todos integrantes do LOTEAMENTO 
JARDIM CALIFORNIA abaixo indicados, situados na cidade de COLINA/SP, serve o presente 
para NOTIFICAR formalmente, as pessoas abaixo indicadas, para que, NO PRAZO DE 30 
(TRINTA) DIAS, contados da publicação da presente, compareçam pessoalmente no endereço 
Avenida Benjamin Constant, nº 662 – Centro, da cidade de Jaboticabal-SP, ou entrem em con-
tato por meio do telefone (16) 3209-3292, com o objetivo de apurar e regularizar sua situação 
contratual, sendo que, após o prazo mencionado, em não havendo a regularização por força das 
cláusulas contratuais e ainda do contido no artigo 475 do Código Civil1, OS CONTRATOS SE-
RÃO CONSIDERADOS RESCINDIDOS DE PLENO DIREITO, ocasião em que a PROMITENTE 
VENDEDORA tomará as demais medidas que julgar necessárias. FAVOR DESCONSIDERAR 
O PRESENTE, CASO A SITUAÇÃO JÁ ESTEJA REGULARIZADA ATÉ SUA PUBLICAÇÃO.
CLIENTE 
CARLOS CÉSAR FERREIRA BISPO
LUIZ ADRIANO FERREIRA BISPO                                                                                                  

DATA CONTRATO
14/08/2020 
19/08/2020

QUADRA 
008
008

LOTE
004
005

1 Art. 475. A parte lesada pelo inadimplemento pode pedir a resolução do contrato, se não 
preferir exigir-lhe o cumprimento, cabendo, em qualquer dos casos, indenização por perdas e danos.

A arquitetura e o design 
evoluíram para se tornarem 
mais do que simples formas 
de criar espaços funcionais 
e esteticamente agradáveis. 
Hoje, são campos que incor-
poram ciência, psicologia e 
biologia para criar ambientes 
que verdadeiramente cuidam 
das pessoas. A experiência 
do usuário, em conjunto com 
princípios de neurociência, 
biofilia e design responsivo, 
estabelece uma nova era 
na construção de ambientes 
saudáveis e sustentáveis que 
promovem qualidade de vida, 
saúde e bem-estar.

A experiência do usuário em 
arquitetura vai além de satis-
fazer necessidades básicas. 
Envolve a criação de espaços 
que influenciam positivamente 
o humor, a produtividade e a 
interação social. A neurociência 
traz embasamento científico 
para entender como os espa-
ços afetam nossos cérebros. 
Estudos mostram que cores, 
formas e distribuição de luz 
impactam a produção de hor-
mônios como serotonina e 
cortisol, reguladores do humor 
e do estresse. Por exemplo, es-
paços bem iluminados com luz 
natural promovem a produção 
de serotonina, aumentando a 
sensação de bem-estar.

O conceito de biofilia, que 
representa nossa conexão inata 
com a natureza, é fundamental 
para projetar ambientes que 
restauram e energizam. Ele-
mentos naturais como plantas, 
madeira, água e ventilação cru-
zada incorporados aos projetos 
podem reduzir a pressão arterial 
e melhorar a saúde mental. 
Além disso, o uso de materiais 
sustentáveis e estratégias de 
reaproveitamento de recursos 
reforçam a ideia de ambientes 
saudáveis e sustentáveis que 
cuidam tanto das pessoas 
quanto do planeta.

O design responsivo com-

Arquitetura e Design para 
saúde e bem-estar

plementa essa abordagem ao 
adaptar os ambientes de forma 
dinâmica às necessidades dos 
usuários e às mudanças ao 
longo do tempo. É um método 
que considera a adaptabilidade 
dos espaços para responder a 
variações de luz, temperatura 
e até uso, proporcionando uma 
experiência personalizada e 
mais saudável. Tecnologia e 
sensores inteligentes podem 
ajudar, ajustando iluminação, 
vent i lação e outras carac-
teríst icas de acordo com o 
comportamento do usuário, 
promovendo não apenas con-
forto, mas também eficiência 
energética e sustentabilidade.

Unindo todos esses elementos, 
a arquitetura que promove am-
bientes saudáveis e sustentáveis 
transcende seu propósito funcional, 
criando espaços que cuidam do 
bem-estar humano e ambiental. 
Esse tipo de projeto estabelece 
um equilíbrio entre inovação e 
responsabilidade, contribuindo 
para uma vida mais conectada, 
harmoniosa e consciente.

Bia Gadia 
CAU: A121847-6

Arquiteta e Urbanista, especialista 
em Design de Interiores,

 Arquitetura Sustentável e 
Saudável, Arquitetura Hospitalar 

e Neurociência aplicada à 
arquitetura

Uma aeronave de pequeno 
porte, usada na aplicação de 
veneno em canaviais, desa-
pareceu em uma área rural 
de Bebedouro na manhã do 
último dia 13. As buscas das 
equipes de resgate do Corpo de 
Bombeiros se concentraram na 
mata do Assentamento Reage 
Brasil, de difícil acesso, onde 

Avião agrícola caiu em Bebedouro 
o avião agrícola teria caído. 

Apesar das buscas, tanto 
por via terrestre e aérea, 
os destroços do avião não 
foram localizados. Forças de 
Segurança Pública e equipes 
da Prefeitura de Bebedouro 
encerraram as buscas. Os 
moradores relataram a que-
da, mas nenhuma aeronave 

ou seus ocupantes foram 
encontrados.

A Força Aérea Brasileira 
(FAB) informou que os inves-
tigadores do Serviço Regional 
de Investigação e Prevenção 
de Acidentes Aeronáuticos não 
foram notificados oficialmente 
de incidente ou acidente na 
região, mas que apura os fatos. 

Integrantes da área de 
desenvolvimento econômico 
e equipes de transição dos 
prefeitos eleitos da região 
participaram no último 
dia 12, em Barretos, da 
capacitação “Leme da 
Liderança Cívica”, pro-
movida pelo Sebrae-SP, 

Sebrae iniciou capacitação 
com equipes de transição 

que teve a presença de 
representantes dos mu-
nicípios de Bebedouro, 
Colina, Guaíra, Ipuã e 
Monte Azul, além da 
cidade anfitriã. 

O curso de liderança, 
que visa no desenvolvi-
mento de líderes enga-

Representantes das equipes de transição dos prefeitos eleitos da região de Barre-
tos, participantes da capacitação. 

jados, tem carga horária 
de 32 horas e todos os 
encontros acontecem 
no Escritório Regional do 
Sebrae em Barretos. Os 
próximos eventos estão 
agendados para os dias 
26 de novembro, 3 e 10 
de dezembro. 
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Notícias da Paróquia
Dia 21 – Quinta-Feira 
19h30 – Missa com Crisma na Matriz

Dia 22 – Sexta-Feira 
20h – Missa na comunidade N. Sra. do Perpétuo Socorro – Faz. Brejo Limpo

Dia 23 – Sábado
19h – Missa na Matriz

Dia 24 – Domingo – FESTA DE CRISTO REI
08h – Missa na Matriz
09h30 – Missa com as crianças e encerramento da 3ª Etapa de Catequese na Matriz
19h – Missa na Matriz    

Dia 26 – Terça-Feira
20h – Missa na Comunidade Santo Antônio – Nosso Teto

Dia 27 – Quarta-Feira 
19h30 – Novena de N. Sra. do Perpétuo Socorro na Matriz
19h30 – Procissão e missa na comunidade N. Sra. das Graças
21h – Reunião de preparação da Festa de São José

 “UM REI QUE DÁ TESTEMUNHO DA VERDADE!”

O livro do Ap. 1 ,5-8 – guarda o anúncio: Jesus Cristo é o soberano dos reis da terra. É verdade 
que uma afirmação como essa pode ser mal interpretada ou mesmo utilizada para ameaçar ou ame-
drontar. Por isso, toda a liturgia da Palavra oferece um mapa para compreender bem o significado do 
Reinado de Jesus, cujo ápice é o serviço, o amor e a verdade. 

O Evangelho de Jo 18,33-37 – apresenta a dramática cena da prisão de Jesus e do interrogatório 
de Pilatos. Nessa hora, Jesus anunciou que é rei, um rei diferente de todos os outros. A visão de Dn 
7,13-14 – intui a chegada do Filho do Homem como vencedor das forças do mal. A potência do Filho 
do Homem é sua humanidade diretamente vinculada ao céu.

A solenidade de Cristo Rei pode ser ambígua, se não compreendida bem, se não assimilada na 
perspectiva da Boa Notícia do Reinado de Deus. De fato, a vocação “real” de todas as pessoas, o 
instinto mais humano, é servir. Todo batizado recebe um triplo presente: ao ser incorporado a comu-
nidade dos seguidores de Jesus, é marcado como sacerdote, profeta e rei.

A Liturgia da Palavra desta solenidade ajuda a entender e meditar o Cristo como rei do serviço e 
do amor, rei eterno, para o qual estamos destinados, princípio e fim de todas as coisas! É importante 
rezar a qualidade das nossas relações comunitárias: facilitam ou impedem o crescimento no serviço?

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Pergunta inicial para você res-
ponder pra si mesmo: durante a 
sua vida, até agora, em quantas 
missas você já foi?

Geralmente a resposta será: 
impossível saber, já fui em tan-
tas, aliás vou à missa desde 
criancinha... e assim por diante. 
Talvez até arrisque: centenas 
de vezes, milhares...

Nosso propósito aqui é tentar 
esclarecer um ponto importante 
a que muitos católicos prova-
velmente ainda não pensaram: 
a Igreja, em todos os séculos, 
nunca celebrou "várias" missas, 
numa repetição interminável por 
todos os quatro cantos da terra. 
A missa não é um conjunto de 
ritos rigorosamente pré-defini-
dos, como se fosse uma fran-
quia disponibilizada para todas 
as igrejas, com seus aspectos 
litúrgicos a serem obedecidos 
ortodoxamente, ou uma peça de 
teatro em que atores e atrizes 
seguem com rigor tudo o que já 
está roteirizado.

Exatamente! Não há "várias" 
missas por todos os séculos dos 
séculos. A Missa é uma só, des-
de a noite daquela quinta-feira 
em que o nosso Deus Jesus a 
instituiu, no início de seu único 
sacrifício para a remissão e 
resgate de todos nós das gar-
ras do mal, como um voluntário 
Cordeiro de Deus ao assumir 
em si mesmo todas as penas 
que merecíamos por nossas 
iniquidades.

É esse o significado do termo 
"Memorial". Nas igrejas não te-
mos "missas" como lembrança 
daquilo que Jesus fez, como 
se estivéssemos folheando um 
álbum de fotos apenas como 
recordações de sua Paixão, 
Morte e Ressurreição. Memorial 
significa que estamos "fazendo", 
e não apenas nos lembrando, 
por ser essa a sua divina ordem: 
"Fazei isto em memória de mim".

Por isso, é preciso que enten-
damos bem o seguinte: desde 
aquela noite de quinta-feira, 
início de um tríduo que culmi-
nou com a sua Ressurreição, 
só existe "uma" missa, da qual 
participamos até hoje; é um 
acontecimento do qual todas as 
gerações, desde então, estão 

Todos nós vamos sempre
 na mesma Missa

(Por: Diácono Lombardi)

efetivamente participando; atu-
almente, nós, da geração atual, 
estamos nessa mesma missa, 
nesse mesmo e único Santo 
Sacrifício, presentes, portanto, 
no Cenáculo, no Calvário, e à 
beira do túmulo vazio onde nos-
so Salvador derrotou a morte e 
nos trouxe de volta à vida, numa 
nova Aliança, salvando-nos.

É por isso que a Igreja, em tudo 
o que faz, em todas as pastorais, 
movimentos e ações, tem um 
único objetivo: reunir-nos todos 
em volta do sagrado Altar, em 
quaisquer catedrais, basílicas, 
santuários, igrejas ou pequenas 
capelas, para participarmos 
dessa única Missa, com Cristo 
sempre presente, numa ação 
contínua, há dois mil anos, de 
se oferecer ao Pai como "víti-
ma", ou "hóstia" viva, para a 
remissão dos nossos pecados. 
Nesse ofertório milenar, todos 
nós, que estivermos inseridos 
n´Ele, comendo sua carne e 
bebendo o seu precioso sangue, 
também somos oferecidos, e o 
Pai nos aceita, nos adota como 
amados filhos e conosco então 
compartilha toda a sua graça e 
plenitude.

Ir continuamente, semanalmente, 
a essa única Missa, é tudo de 
bom! Aliás, é o momento mais 
importante de toda a nossa curta 
passagem pela face da terra.

Os ganhadores dos 
vale-compras da Apae, 
sorteados no último dia 
13, são: 274 – Amilton 
P. Silva (R$ 25 mil); 894 
– Márcia M. Fonseca (R$ 
2 mil); 266 – Joana, Irani 
e Vanda (R$ 1,3 mil) e 
192 – José Blasek (R$ 
1.100,00). O 3º prêmio 
(R$ 1,5 mil) saiu para 

Entrega de prêmios 
carnê inadimplente (169) 
e foi sorteado novamente 
ontem, 20/11. 

É HOJE 
O feriado de ontem 

mudou a data do sorteio 
da Missão Guadalupe 
que acontece hoje, dia 
21. Mantenha o carnê em 
dia para concorrer aos R$ 
17.100,00 em prêmios. 

MAIS SORTEIOS
O Asilo São José e 

Colina Atlético/Asso-
ciação Dragão Branco 
sorteiam os prêmios das 
campanhas na próxima 
quarta-feira, dia 27. 
Serão R$ 14.100,00 em 
vale-compras da “Adote 
um Idoso” e R$ 3.900,00 
dos “Amigos do Esporte”. 

Os patinetes são 
a nova sensação do 
transporte sustentável e 
o número em circulação 
tem crescido, inclusive 
em Colina. Muitos mu-
nícipes circulam com 
seus modelos, que são 
eficazes, econômicos e 
antipoluentes. 

Apostando nesta 
preferência que a 
ACIC – Associação 
Comercial e Industrial 
de Colina vai sortear 
dois patinetes elétricos 
novinhos na promoção 
“Natal Premiado”, que 
tem mais de um mês 
de duração com início 
hoje, dia 21, até 28 de 
dezembro.

O presidente André 
Ferreira informou que 
para concorrer é preciso 
retirar o cupom em uma 

ACIC aposta nos patinetes elétricos 
como premiação de Natal 

das 31 lojas participantes 
e depositá-lo preenchido 
nas urnas espalhadas 
pelo comércio. O sorteio 
acontece no auditório 
da Associação no dia 
30 de dezembro. 

A ACIC distribuiu 
milhares de cupons 
entre as lojas que ade-

riram a campanha, que 
teve um investimento 
pesado. “Essa é a 
melhor época para o 
comércio e a premiação 
é um estímulo para o 
aumento das vendas”, 
destacou o presidente 
que está otimista com 
a promoção. 

Modelo de patinete que será sorteado na campanha de 
Natal da Associação Comercial. 
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A medicina regenerativa tem 
revolucionado a dermatologia, 
oferecendo novas soluções para 
o rejuvenescimento e a reparação 
da pele. Dentro desse campo, dois 
componentes estão ganhando cada 
vez mais atenção por suas capa-
cidades de regeneração celular: o 
PDRN (Polydeoxyribonucleotide) e 
os exossomos. Ambos representam 
o futuro dos tratamentos estéticos e 
clínicos, ao estimular a regeneração 
da pele de maneira mais natural e 
duradoura.

PDRN: Regeneração Celular e 
Vascularização

O PDRN é um composto deriva-
do do DNA de salmão, famoso por 
estimular a regeneração tecidual. Na 
dermatologia, o PDRN vem sendo 
usado em tratamentos que visam 
a recuperação da pele, pois age 
diretamente nas células, promo-
vendo a produção de colágeno e 
elastina, essenciais para a firmeza 
e elasticidade da pele. Esse bioativo 
é especialmente indicado para peles 
que sofreram agressões, sejam elas 
causadas pelo sol, procedimentos 
invasivos ou o próprio envelhecimento. 
Ao melhorar a vascularização e a 
proliferação celular, o PDRN oferece 
resultados que vão desde a redução 
de rugas até o fortalecimento geral 
da pele.

Exossomos: Comunicação 
Celular e Regeneração

Os exossomos são pequenas 
vesículas liberadas pelas células, 
incluindo as células-tronco, e têm 
como função comunicar sinais entre 
as células, transportando proteínas, 
lipídios e RNA. Na prática derma-
tológica, os exossomos promovem 
uma regeneração celular de dentro 
para fora, sendo aplicados para me-

Medicina Regenerativa e a Dermatologia: 
Inovações para o Rejuvenescimento 

com PDRN e Exossomos

lhorar a qualidade da pele, reduzir a 
inflamação e reverter sinais de foto-
envelhecimento. Este componente 
é ideal para peles sensíveis ou com 
tendência à inflamação, oferecendo 
um tratamento que restaura a vitali-
dade sem agredir.

Benefícios e Diferenciais
O uso de PDRN e exossomos 

em tratamentos dermatológicos 
proporciona uma abordagem menos 
invasiva e com baixo risco de efei-
tos adversos. Ambos são bioativos 
que se alinham à medicina rege-
nerativa, promovendo a saúde da 
pele e rejuvenescendo de maneira 
duradoura. Os benefícios incluem 
o aumento da luminosidade, redu-
ção de rugas, melhora na textura e 
firmeza da pele, e o fortalecimento 
das camadas cutâneas. Com isso, 
os pacientes conseguem uma pele 
mais saudável e revitalizada, com 
resultados duradouros.

Dra. Cristina Monteiro de Barros
Médica – Dermatologista

CRM: 133.245 – RQE: 73.917

De acordo com a 
Secretaria Estadual 
da Saúde, a região de 
Rio Preto concentra 
todas as mortes por 
Chikungunya ocor-
ridas em São Paulo 
neste ano. Dos 12 
óbitos computados 
no Estado, todos são 
no noroeste paulista. 

Nas oito cidades 
com mortes regis-
tradas pela doença, 
além de Rio Preto 
com duas, três mu-
nicípios próximos 
têm um óbito cada, 

Noroeste paulista concentra 
todas mortes por chikungunya 

que são Guapiaçu, 
Guaraci e Mirassol. 

A região de Rio 
Preto também conta-
biliza 6.111 casos que 
correspondem a 72% 
do total de registros 
no Estado, segundo 
o Grupo de Vigilância 
Epidemiológica, seguida 
pelas regiões de Ma-
rília (260) e Barretos 
com 210 casos, que 
ocupa a 3ª posição 
no estado de pessoas 
contaminadas. 

MESMO VETOR 
DA DENGUE 

A chikungunya é 
uma doença febril 
transmitida pelo Aedes 
aegypti, mosquito que 
também transmite a 
dengue, zika e febre 
amarela urbana. O 
combate à doença 

envolve as mesmas 
medidas que a den-
gue, já que o vetor é 
o mesmo. 

Os sintomas são 
parecidos aos da den-
gue e começam com 
febre, dor de cabeça, 
mal-estar, dores pelo 
corpo e muita dor 
nas articulações. O 
quadro agudo dura 
a té  15  d ias ,  mas 
pode se prolongar 
se incluir artralgia 
grave ( inf lamação 
nas art iculações), 
tornando-se quadro 
pós agudo crônico 
e incapacitante. O 
diagnóstico da chi-
kungunya é clínico e 
feito por um médico. 
Todos os exames 
estão disponíveis 
pelo SUS. 

Imagine ser derru-
bada da moto e ser 
atacada por quatro 
cães raivosos caída 
no chão, indefesa e 
sem possibilidade de 
reação? Foi isso que 
aconteceu com uma 
servidora municipal 
de 53 anos, que ficou 
gravemente ferida na 
manhã do último dia 
12, próximo à entrada 
do bairro Patrimônio. 

Era por volta das 
11h41, quando a ví-
tima trafegava pela 
Av. Moacir Vizzoto 
e ao adentrar a Rua 
Germano Bizarro, 
bem em cima da li-
nha férrea, teve que 
reduzir a velocidade 
da moto por que o 
dono dos animais, um 
cadeirante aposentado 
de 53 anos, estava 
próximo à calçada 
na companhia dos 
cães.

A vítima relatou na 
ocorrência registrada 

Motociclista fica gravemente 
ferida em ataque de cães 

Mordeduras continuaram com a vítima caída no chão 
pela Polícia Militar 
que sabendo que os 
cachorros já atacaram 
outras pessoas que 
se aproximaram do 
dono, aguardou que 
atravessassem a via, 
mas não deu tempo 
de nada. Os animais 
partiram para cima da 
moto e a condutora foi 
derrubada ao chão. 

Além das lesões 
causadas pelo tom-
bo, a ví t ima f icou 
por alguns segundos 
deitada no chão sen-
do mordida diversas 
vezes pelos cães na 
perna, braços e nas 
costas. Em um dos 
ferimentos na perna 
a pele foi arrancada 
e ficou pendurada. 

A condutora de 
um outro veículo que 
passava pelo local 
parou o carro, espan-
tou os cachorros e foi 
socorrer a vítima. Um 
funcionário de uma 
oficina próxima tam-

bém foi prestar ajuda, 
mas mesmo assim 
os cães continuaram 
com as investidas. A 
servidora foi socorrida 
ao atendimento de 
emergência pelo Samu. 
Diante das graves 
lesões o delegado 
Gustavo Lopes foi 
informado dos fatos 
para as providências. 

O dono dos ca-
chorros foi procurado 
pelos policiais e de-
clarou que não tem 
condições de cuidar 
dos animais, inclusive 
já os colocou para 
adoção mas, até o 
momento, ninguém 
se interessou em ficar 
com os animais. 

É preciso tomar 
providências para que 
os cães não ataquem 
mais pessoas ou que 
o pior aconteça. A 
servidora está se 
recuperando das 
lesões e do trauma 
sofrido. 
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PRESO AUTOR DE ROUBO EM 
ESTAÇÃO DE ÁGUA DO SAAEC 

Policiais civis da Delegacia de Colina desen-
cadearam na manhã de terça-feira, dia 19, ope-
ração para cumprimento de prisão temporária e 
busca e apreensão coordenada pelo delegado Dr. 
Gustavo Lopes. A prisão resulta na apuração do 
crime de roubo com emprego de arma de fogo, 
ocorrido no início do mês de setembro deste ano. 
Na ocasião os autores renderam um funcionário 
de estação de distribuição de água e subtraíram 
toda fiação elétrica do local, fato que causou 
prejuízo da ordem de R$ 20.000,00 ao SAAEC, 
além de transtornos para a população colinense, 
já que parete da cidade ficou dois dias sem água 
potável. Durante as investigações foi possível 
constatar que o grupo criminoso, especializado 
em atacar reservatórios de água e subtrair a fia-
ção elétrica, era da cidade de Ribeirão Preto e 
deslocou-se até Colina para a prática do crime. 
Assim, foi identificado um dos autores, com idade 
de 23 anos, o qual foi preso na operação, sendo 
que os trabalhos prosseguem para identificação 
dos demais envolvidos. A operação contou com 
o apoio do GOE da DEIC do DEINTER 3.

ESTUPRO DE ESTUDANTE 
Segundo ocorrência registrada pela PM, uma 

adolescente de 15 anos saiu para se divertir na 
avenida das Cohabs na noite do dia 17. A estu-
dante relatou que estava com as amigas, que 
beberam um pouco e não se recorda de nada. 
O médico do Pronto Atendimento que atendeu a 
vítima, socorrida pelo Samu, declarou que a ado-
lescente estava acompanhada por uma pessoa 
do sexo masculino, que deixou o local quando 
do atendimento. Disse ainda que a jovem estava 
confusa, com vômitos nas roupas e dizia ter sido 
abusada sexualmente, negando as informações 
posteriormente. O médico solicitou a realização de 
exame de sorologia na Santa Casa de Barretos. 
O Conselho Tutelar foi notificado dos fatos e a 
genitora da menor compareceu no Pronto Socorro. 
A ocorrência foi registrada como estupro. 

APREENSÃO DE VEÍCULO 
Na madrugada do dia 17, os PMs se depa-

raram com uma Ecosport estacionada em cima 
da calçada de um estabelecimento da Rua 7 de 
Setembro. Segundo a ocorrência, o proprietário 
do veículo de 35 anos se apresentou aos policiais 
visivelmente sob efeito de bebida alcoólica. Foi 
constatado também pelos PMs que o veículo se 
encontrava com as letras e numerações da placa 
traseira cobertas por fitas adesivas, impossibilitan-
do a sua visualização. O indiciado se recusou a 
realizar o teste do bafômetro e no plantão policial 
em Barretos foi acionado um médico legista, que 

atestou estar alcoolizado, porém não embriagado. 
O veículo foi recolhido e o indiciado liberado. 

GOLPE DO FALSO ADVOGADO 
Um advogado utilizou a delegacia eletrônica 

informando que no dia 14 seus clientes receberam 
diversas mensagens de um número de telefone, 
que não é do escritório, dizendo que o proces-
so em curso havia sido ganho e para liberar os 
“supostos valores” o cliente deveria depositar a 
quantia de R$ 1.800,00 na conta informada pelo 
golpista. O profissional pede providências para 
rastreamento do IP e titularidade do número de 
telefone, uma vez que o mesmo não é o utilizado 
para atendimento no escritório. 

No dia 18, uma beneficiária de programa do 
governo federal teve a quantia de R$ 650,00 
utilizada indevidamente e sem autorização para 
pagamento de um boleto que desconhece, no 
mesmo valor, restando na conta um saldo de 
centavos. 

MENOR COM HEMATOMA DE AGRESSÃO 
Na tarde do dia 13, duas conselheiras tutelares 

compareceram na delegacia relatando que durante 
diligência em uma escola foram informadas que 
quando o pai de uma criança de 5 anos vai bus-
cá-lo é impedido pela mãe, que no dia anterior 
teria agredido o filho na região do tórax. As con-
selheiras constataram a veracidade da denúncia e 
mantiveram contato com a mãe, que confessou ter 
batido no filho por ter saído correndo de bicicleta 
e quase ter sido atropelado. O Conselho Tutelar 
deliberou em manter o menor sob a custódia 
da avó materna e que a mãe poderá visitá-lo. A 
ocorrência foi registrada como lesão corporal. 

CELULAR FURTADO 
Um funcionário de empresa da Av. Dr. Manoel 

P. Fernandes registrou o furto do celular ocorrido 
no dia 8. O aparelho foi deixado dentro de um 
armário, trancado com cadeado. 

APREENSÃO DE MACONHA 
A PM apreendeu um papelote de maconha 

(25g) com um homem, de 26 anos, abordado 
na Rua João Silveira – Vila Cunha na manhã do 
dia 18. Ele foi conduzido à delegacia e liberado 
posteriormente após os procedimentos de praxe. 

CAPTURA DE PROCURADO 
A PM deu cumprimento na tarde do dia 11 a 

ordem judicial em desfavor de um homem de 51 
anos, que foi preso na Av. Ângelo Martins Tristão. 

PANORAMA POLICIAL REGIONAL 
OPERAÇÃO NA FARIA LIMA 

Policiais do 3º Batalhão de Polícia Rodoviária, 
em conjunto com as equipes de Policiamento 
Ambiental e 33º Batalhão de Barretos reali-
zaram no feriado do último dia 15 operação 
na Rodovia Faria Lima, em Colômbia, para 

Policiais e viaturas que atuaram na operação na Rodovia 
Faria Lima, em Colômbia.  

O Tribunal do Júri 
de Colina, presidido 
pelo juiz Fauler Félix 
de Ávila, julgou na 
quinta-feira, 14, no 
Fórum da cidade, o 
réu Joelson Fernandes 
Silva, acusado de ten-
tar matar a golpes de 
faca a vítima Gilberto 
Rodrigues da Silva, em 
sua residência após 
desentendimento em 
uma festa.

Os jurados acolheram 
a tese apresentada pelo 
advogado Dr. Sérgio 

Réu acusado de
 tentativa de homicídio 

é absolvido
Balsanulfo da Silva, 
desclassificando a ten-
tativa de homicídio para 
lesão corporal. Segundo 
o advogado, “como o 
crime de lesão corporal 
é um crime de ação 
pública condicionada 
à representação, não 
tendo sido pela vítima 
oferecida a represen-
tação contra o réu no 
prazo de seis meses, 
o crime teve a extinção 
da punibilidade e o réu 
Joelson Fernandes Silva 
foi absolvido”.

Um dos autores do roubo da fiação elétrica em unida-
de de distribuição do Saaec, ocorrido em setembro, é 
escoltado pelo policiais após sua prisão.

coibir do tráfico de drogas, armas e capturar 
foragidos da justiça. Ao todo foram fiscalizados 
18 veículos, realizadas 24 buscas pessoais e 
aplicadas três multas. 
DUPLA PRESA POR FURTO DE ARMAMENTO 

Policiais da Dig e Dise de Barretos, em ação 
conjunta com a Polícia Civil de Minas Gerais 
prenderam, na manhã do dia 13, em Uberlândia, 
dois homens investigados por integrarem uma 
organização criminosa especializada em furtos 
a estabelecimentos de armas e munições. A 
dupla é suspeita de participar no ano passado 
do furto de 24 armas de fogo em clube de tiro 
de Barretos e em fevereiro deste ano retornaram 
ao local, mas desta vez não obtiveram êxito. 
Os suspeitos foram presos para a conclusão 
da investigação. 
EXTORSÃO DE IDOSO ACABA EM PRISÃO 

Um homem de 40 anos foi preso em flagrante 
por extorquir um aposentado de 78 anos, que 
procurou a Polícia Civil barretense e contou que 
o traficante que vendeu drogas para o filho exigia 
R$ 350,00, que seria cinco vezes maior que a 
dívida original de R$ 70,00. A prisão ocorreu 
quando o criminoso foi à casa do idoso receber 
o dinheiro, restituído à vítima. 

ENGARRAFAMENTO EM BARRETOS 
Um acidente envolvendo quatro veículos, 

dentre os quais um ônibus, causou engarrafa-
mento na Av. Engenheiro Necker Carvalho de 
Camargos, em Barretos. Houve apenas danos 
materiais. 
INTEGRANTE DE QUADRILHA FORAGIDO 

Um homem de 28 anos, apontado como 
participante de um roubo de equipamentos 
agrícolas está foragido. O crime aconteceu 
na madrugada do dia 3 de novembro em 
propriedade rural da Rodovia Assis Chateau-
briand. Ele não foi localizado na operação da 
Polícia Civil que cumpriu mandados de busca/
apreensão e prisão temporária em Barretos 
na manhã do dia 12. O indivíduo possui ex-
tensa ficha criminal e as diligências para sua 
captura prosseguem. 
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Hoje 
Marisa Dalpim Gonçalves
Rosângela Forge Fainask 

Helena Paro Gharibian 
Henrique Basso Alves 

Amanhã 
Rosa Maria Inamônico 

Souza 
Murilo Ricoldo Vieira de 

Oliveira 
Rita de Cássia Petri 

Barbosa 
Maria Fernanda Junqueira 

Franco Barbeiro 
Gabriela Caminotto Vitório 

Lorencini
Ana Alice Filomeno Lopes 

Dia 23 
Priscila Aparecida Cândido 

José Eduardo Lopes 
Vanderlei Feliciano de 

Souza 
Maria Eduarda de Souza 

Dia 24 
Luiz Antônio Passarela 

Felipe Ferreira de Camargo 
Dia 25 

Maria Barbosa Maia 
Manfred Basso Maia 

Maria Aparecida B. dos 
Santos 
Dia 26

Thaís David Moralles
Luiz Henrique R. Parro 

Dia 27 
Valéria Aparecida Salvi 

Caosim
Marli Miqueleti Junqueira 

Tedeschi 
Guilherme Zucchi de O. Luz 
Aniversários de casamento 

Dia 23 
Pedro Geraldo Spechoto 

Júnior/Roberta 
Dalton Donizete Beline/Tânia 

Dia 24 
Celso Luiz Marques da 

Silva/Marta
Dia 27 

Antônio Carlos Marsari/
Sandra Regina 

Ana Helena e o marido Luiz Henrique (aniversariante 
do dia 26) recepcionaram clientes e amigos com muito 
carinho na reinauguração da Fred’s Presentes, ocorrida 
na última semana. A loja, uma das mais tradicionais 
da cidade, está com muitas novidades, inclusive para 
o Natal. Venha se surpreender! 

A data de 25 de novembro é sagrada para o marido 
Francisco e a família de Maria Maia porque é o aniver-
sário dela. Muitas alegrias para você no seu dia!  

Alegria e clima 
festivo é com ele
 mesmo, Daniel 
Nascimento que

 curtiu com a família
 e os amigos seu

 aniversário no dia 18. 

O 5º aninho do 
Henrique é hoje e
 a comemoração, 
no Colégio Cecília 
Meireles, é junto

 dos amiguinhos, da 
irmã Helena e dos pais 

Lucas Alves/Marta, 
os mais felizes pelo 

aniversário do 
caçulinha. 

Hoje o dia é todo dela que completa mais um ano de vida 
ao lado da família e do esposo Paulo. Parabéns Nana!

A vida a dois é desfrutada com toda intensidade por 
Pedro e Roberta, que estarão felizes neste sábado com 
os 22 anos de casados (bodas de louça). 
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O Barretos Esporte 
Clube contratou o téc-
nico Vilson Taddei para 
comandar a equipe na 
disputa da Série A4 do 
Campeonato Paulista 
em 2025.

Vilson é um vasto 
conhecedor do fute-
bol do interior de São 
Paulo, o que causou 
grande animação por 
parte dos torcedores 
do Touro do Vale, que 
veem em seu trabalho 
uma esperança para 
voltar para a Série A3, 
de onde caiu em 2023.

O treinador de 70 
anos tem passagens 
importantes por vários 
times do interior paulista 
como Inter Bebedouro, 
Santo André, Marília, 
São Bento, Linense, 

BEC contrata Vilson Taddei

onde conquistou o Pau-
lista Série A2 em 2010, 
América e Guarani. 

Fora do Estado, o 
técnico é tricampeão do 
Campeonato Brasiliense 
como o Gama (2019, 
2020) e Brasiliense 
(2021), onde Vilson 
também conquistou a 
Copa Verde, em 2020. O 

treinador também con-
quistou a Bezinha pelo 
Monte Azul, em 2004. 
Seu último trabalho foi 
no clube verde e branco 
do Distrito Federal. Em 
nove partidas, o Gama 
venceu quatro, empatou 
duas e perdeu três. To-
das as partidas foram 
pelo estadual.

Publicação no Instagram do BEC anuncia a contratação 
do novo treinador.

Segundo a Caixa 
Econômica Federal, 
uma aposta de Coli-
na levou a quina no 
sorteio da Mega-Sena 
realizado no último 
sábado, dia 16. O 

Aposta de Colina leva a 
quina da Mega-Sena

sortudo, ou sortuda, 
acertou cinco dezenas 
da principal loteria do 
país e foi uma das cinco 
apostas que levaram 
um prêmio no valor de 
R$ 71.370,47.

O prêmio principal 
de seis dezenas acu-
mulou no valor de R$ 
14,5 milhões e seria 
sorteado na noite da 
úl t ima terça-feira, 
dia 19.

Acontece neste sá-
bado, 23, a grande final 
da Copa Sul-Americana 
entre Cruzeiro e Racing, 
da Argentina. A bola 
rola às 17h no Estádio 
La Nueva Olla, em As-
sunção, no Paraguai.

O Cruzeiro foi o pri-
meiro finalista definido, 
após passar pelo Lanús, 
da Argentina, por 1 a 
0 no segundo jogo da 
definição, depois de 
empatar por 1 a 1 no 
Mineirão. Já o Racing 
passou do Corinthians. 
No primeiro jogo, na 
Neo Química Arena, 
empate por 2 a 2. Em 
Avellaneda, vitória dos 
argentinos por 2 a 1.

O campeão da 
Copa Sul-Americana 
garante vaga na Copa 

Cruzeiro disputa a final da Copa 
Sul-Americana neste sábado

Libertadores de 2025, 
além de uma premia-
ção de 6 milhões de 
dólares (cerca de R$ 
30 milhões na cotação 
atual).

Além disso, quem 

erguer o troféu neste 
sábado disputará o 
Desafio de Clubes da 
UEFA–CONMEBOL 
contra o campeão da 
Europa League no ano 
que vem.

Troféu da Copa Sul-Americana que será entregue ao 
Cruzeiro ou Racing.

O Santos conquis-
tou no fim de semana 
o título da Série B do 
Campeonato Brasileiro 
e nem precisou vencer 
para isso. A confirmação 
da conquista veio no 
sábado com empates 
de Novorizontino e 
Mirassol.

Com isso o Santos 
ficou com 64 pontos e, 
mesmo perdendo para 
o CRB no domingo, o 
Peixe se consagrou 
campeão. O time já tinha 

Santos é campeão da Série B

conquistado o acesso 
na semana passada, 
após vencer o Coritiba. 
CARILLE É DEMITIDO

Mesmo conquistando 
o objetivo do acesso e 
o título, o técnico Fábio 
Carille não continuará no 
comando do time. Na 
segunda-feira a diretoria 
santista anunciou sua 
saída e já busca um 
novo treinador para 2025.

Em sua segunda 
passagem pelo Peixe, 
Carille teve ao todo 

53 partidas, com 30 
vitórias, 10 empates e 
13 derrotas, além de 
78 gols marcados e 44 
sofridos.

Apesar do objetivo 
alcançado, o comandante 
vinha sofrendo muitas 
críticas por parte da 
torcida. Ele foi xingado 
em alguns jogos na Vila 
Viva Sorte, especialmente 
no último domingo, na 
derrota de 2 a 0 para o 
CRB, pela 37ª rodada 
da Série B.

Equipe do Santos recebe o troféu de campeão da Série B de 2024.

Em sessão realizada 
na noite de segunda-feira, 
dia 18, os vereadores 
colinenses aprovaram o 
novo regimento interno 
da Câmara.

O novo Regimento 
Interno da Câmara 
Municipal de Colina foi 
atualizado para estar em 
consonância com a Lei 
Orgânica recentemente 
aprovada. 

As mudanças incluem 
a adequação das funções 
legislativas, fiscaliza-

Câmara Municipal aprova 
novo regimento interno

doras, controladoras, 
de assessoramento do 
Poder Executivo e de 
administração interna 
da Câmara.

A  Câmara exerce suas 
funções de fiscalização 
e controle sobre o Poder 
Executivo através de 
propostas que podem 
ser apresentadas por 
qualquer membro ou 
vereador à Comissão, 
com indicação específica 
do ato e fundamentação 
da providência objetivada. 

A fiscalização inclui a 
avaliação da legalidade e 
legitimidade dos atos de 
gestão financeira, orça-
mentária e patrimonial, 
além de acompanhar a 
execução orçamentária 
do Município. 

A Câmara também 
pode convocar Secretários 
Municipais ou Diretores 
para prestar informações e 
realizar audiências públicas 
em conjunto com outros 
Poderes e entidades da 
sociedade civil.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 042/2024
PROCESSO Nº 108/2024

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA A AQUISIÇÃO PARCELADA DE 
LEITE EM PÓ PARA CONSUMO NAS ESCOLAS MUNICIPAIS, DOAÇÃO SO-
CIAL E DEMANDAS JUDICIAIS NA REDE PÚBLICA DE SAÚDE PARA CRIAN-
ÇAS DE 0 A 1 ANO, NO ÂMBITO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCA-
ÇÃO E SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE NA CIDADE DE JABORANDI/
SP. VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 86.933,07 (Oitenta e seis mil, novecentos e 
trinta e três reais e sete centavos); MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO; TIPO: 
Menor Preço Unitário; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A partir do dia 13 de 
Novembro de 2024 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 10H00min do 
dia 02/12/2024. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 10H00min do 
dia 02/12/2024; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); 
Informações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de 
Jaborandi/SP, Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-
9999 e (17) 3347-9900, ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojabo-
randi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 13 de Novembro de 2024

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

Após a forte tem-
pestade que atingiu 
Jaborandi no dia 24 
de outubro, a Pre-
feitura intensificou 
os esforços para 
oferecer suporte à 
população afetada. 
Em pronunciamento 
nas redes sociais 
no dia do ocorrido, 
o prefeito garantiu 
que todas as famí-
lias atingidas pela 
chuva receberiam o 
respaldo necessário, 
priorizando reparos 
em suas moradias.

Até o momento, 
cerca de 20 residências 
já foram reparadas, 
com trabalhos foca-
dos principalmente 
na substituição de 
telhas e pequenos 
consertos. O levan-
tamento realizado 
pela Administração 
Municipal apontou 
apenas três casos 
graves de destruição 
total de moradias, 
que estão recebendo 
atenção especial. 
Nos demais casos, 

Prefeitura já reparou vinte 
moradias afetadas por temporal  

os reparos seguem 
sendo real izados 
de acordo com a 
ordem de gravidade 
e urgência.

Para organizar 
o atendimento, os 
munícipes foram ca-
dastrados no sistema 
de solicitações da 
prefeitura, garantindo 
que as demandas 
sejam registradas e 
atendidas de forma 
transparente e ágil. Os 
trabalhos continuam 

em andamento, refor-
çando o compromisso 
da gestão municipal 
com o bem-estar e a 
segurança das famí-
lias jaborandienses.

A Administração 
Municipal agradece 
a compreensão da 
população e reafir-
ma que as equipes 
seguem empenha-
das em devolver 
a normalidade às 
famílias afetadas o 
mais rápido possível.

Servidores executam reparos em uma das moradias 
afetadas por tempestade. 

O 1º Mutirão de 
Pintura de muros e 
calçadas, marcado 
para o último sába-
do, dia 16, foi adiado 
em decorrência da 
chuva incessante 
que impossibilitou 
a sua realização. A 
ação comunitária, que 

Chuva adia “Mutirão de Pintura” 
conta com a ajuda 
de voluntários, foi 
reagendada e estava 
prevista para acon-
tecer no feriado de 
ontem, dia 20, com 
início pela manhã na 
Rua Inácio Máximo 
Diniz Junqueira, no 
cemitério. 

O projeto “Jaborandi 
Cidade Linda”, ideali-
zado pela prefeitura, 
visa revitalizar e trans-
formar o município em 
um verdadeiro cartão 
postal. A meta é que 
nos próximos quatro 
anos a cidade seja 
pintada completamente. 

Um dos pontos tu-
rísticos e de lazer mais 
queridos pela população 
de Jaborandi, a prainha 
do Centro de Lazer e 
Esporte “Carlos Oscar 
Vaz de Almeida”, acaba 
de ganhar iluminação. 

A novidade mar-
ca a última etapa de 
melhorias no espaço, 
permitindo que o local 
seja aproveitado não 
apenas durante o dia, 
mas também à noite, 
ampliando as possibili-
dades de lazer, esporte 
e convivência.

A obra faz parte do 
grande esforço para 
transformar Jaborandi 
em um Município de 
Interesse Turístico 
(MIT), valorizando es-
paços que promovem 
o turismo e o lazer da 
comunidade local. O 
projeto de iluminação, 
realizado através de um 
convênio firmado com 
a Secretaria Estadual 
de Governo e Relações 
Institucionais, contou 
com o investimento de 

Prainha ganha iluminação e se prepara 
para atrair visitantes à noite

R$ 187.130,30.
A obra incluiu a ins-

talação de 25 postes 
metálicos galvanizados a 
fogo, com 10 metros de 
altura, equipados com 
braços ornamentais sex-
tantes e 100 luminárias 
de LED de 100W cada. 
As luminárias, certifica-
das pelo INMETRO e 
com Selo de Eficiência 
PROCEL, garantem 
eficiência energética 
e alta luminosidade, 
com uma potência total 
instalada de 10.000W.

“A iluminação da 

prainha representa um 
marco para o turismo e 
o lazer em Jaborandi, 
reforçando o compromis-
so da gestão municipal 
em oferecer espaços 
públicos de qualidade 
para seus moradores e 
visitantes. A administração 
Municipal convida todos 
a prestigiar o local, que 
agora pode ser admirado 
sob uma nova luz, lite-
ralmente, contribuindo 
para o fortalecimento da 
identidade turística do 
município”, destacou o 
prefeito Silvinho. 

A prainha toda iluminada para a população e visitantes 
aproveitarem o espaço de lazer também no período 
noturno. 
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Karen Buzeto 
Pimenta

Instagram:
@karen_buzeto

WhatsApp:
(17) 99253-6569

Esteve presente no Conexão Tudo de Bom, 
o empresário Gustavo Barrachi, proprie-
tário das lojas Jota Joias de Barretos e 
Guaíra. Um bate-papo descontraído e de 
muito conhecimento.

Enfim casados! Dia 16 sábado, Camila 
Chaboli e Matheus Afonso disseram 
sim um para o outro perante familiares, 
amigos e Deus. Felicidades ao casal! 
Foto @mateuslimafotografo

O podcast Conexão Tudo de Bom, teve a 
presença do vereador reeleito Rafael Cury 
nesta segunda feira, dia 18. O bate-papo 
teve a apresentação de Paulo Moy e Dani 
Ribeiro. Rafael falou sobre sua reeleição 
e planos para o próximo mandato.


